

Et tout bas Pepita dit à Eurydice : " Suivez-moi pas à pas, surtout restez derrière moi sans me dépasser. Vous n'avez plus à vous inquiéter de rien. Il est ici, je le vois. Laissez-moi arriver à sa chambre. Surtout pas trop d'émotion avant que j'aie trouvé où il repose.

Pepita flairant à chaque porte ne s'arrêtait pas cependant, mais son assurance était telle qu'Eurydice ravie d'arriver si près du but, obéit à ses ordres.

Tout à coup devant une chambre du 2e étage, à la porte de laquelle se trouvaient deux paires de bottines, l'une de femme, l'autre d'homme. Pepita s'arrêta et après quelque hésitation se tournant vers sa compagne : " Il est ici, lui dit-elle, dans cette chambre : à vous maintenant de lui parler.

— Êtes-vous certaine que ce soit lui ? je n'ose vous croire. Ah ! ah ! je le savais bien que le gremlin ne voyageait pas seul. Je tiens ma vengeance !

— Erreur complète, ma chère, je le vois, il repose du sommeil du juste, *solus cum solo*. Allons, frappez et vous verrez.

Pan. Pan. Pan.

Qui est là ? Moi. Comment moi ? Oui, moi. Mais qui, moi ? Oui moi, ta femme... Ma femme ! Ah ! elle est bien bonne celle-là. Vous vous trompez je n'ai pas de femme.

Allons, ouvre, tu en as une et elle est à ta porte. Si tu n'ouvres pas, je réveille tout dans l'hôtel.

Orphée agacé et croyant à une mystification, finit par ouvrir, et quelle fut sa stupeur quand il vit en face de lui sa légitime Eurydice flanquée d'un garde du corps dont la vue lui fit courir un frisson de la tête aux pieds.

— Traître ! infâme ! laisse-moi entrer, c'est moi, oui, c'est bien moi, — tu ne t'attendais pas à cela, hein ? — je veux la voir celle que tu aimes et qui m'a ravi ton cœur. Ses bottines sont à la porte, elle est là, j'en suis sûre. Livre-moi passage.

Ma chère petite femme adorée, tu te trompes, vois et cherche partout, ma conscience est pure.

Alors, que signifient ces bottines à ta porte ?

Ce sont les miennes.

Comment les tiennes ! Tu te moques de moi, je vais me venger ; et entrant comme un ouragan dans la chambre, Eurydice chercha sous le lit, dans les armoires, partout, et ne trouva rien. Pas de rivale !

Alors sa fureur tombant, elle se jeta au cou de son Orphée en s'écriant : " Pardonne-moi, je me suis trompée ! Et tout à coup se ravisant :

Explique-moi, dit-elle, à qui appartiennent ces bottines ?

Elles sont à moi, à moi seul, ô épouse incomparable ! Voici l'explication de leur présence à ma porte. Le ciel ayant trop ouvert ses catactes, je m'aperçus que mes pieds nageaient dans l'eau. A Kiel, en descendant du bateau venant de Danemark, j'entrai chez un cordonnier allemand, et, tu le sais fort bien, les allemands étant affligés de pieds semblables à celui de Charlemagne, je ne trouvai qu'une paire de chaussures de femme pouvant provisoirement m'aller et me permettre de continuer ma route. A Vienne, je m'empressai d'acheter de nouveau une paire de bottines, d'homme cette fois. J'ai mis à la porte les deux paires ensemble pour qu'on les nettoiyât. Et voilà toute l'histoire. Tu te trompais étrangement sur mon compte, en es-tu convaincue ?

C'est bien, je ne discute pas l'évidence des faits, mais cette pilule est amère à avaler.

Quant à Pepita, sa promesse réalisée, elle était rentrée dans son appartement et s'était endormie avec la satisfaction du devoir bien rempli.

Le lendemain matin, elle fit tenir à Orpnée une note d'honoraires parfaitement arrondie qu'il paya sans mot dire, heureux d'en être quitte à si bon marché.

Voilà, chers amis, l'histoire très authentique et très véridique arrivée en plein XIXe. siècle, et comment quelquefois les épouses trop aimantes arrivent à retrouver l'oiseau envolé...

Et sans discuter le pour ou le contre de cette aventure d'une épouse qui, grâce à une voyante plus qu'extra lucide, retrouva son mari sans savoir où il était, à plus de deux mille lieues du Canada, je quittai enchanté la maîtresse de la maison en lui promettant, ainsi qu'à mon vieil et bon ami, de venir souvent partager leur dîner.

FORTUNIO.

NOUVELLES À LA MAIN

Le 29 février dernier, au marché de Longueuil, une vache avala par hasard une pièce de vingt sous. Le propriétaire se rendit aussitôt chez le plus célèbre vétérinaire de Montréal qui ordonna un vomitif. Après l'avoir absorbé, quelle fut la valeur de la vache ?

— Elle vaut mille francs.

Vous jetez un ail dans la mer, et vous l'en retirez une heure après. Qu'en sort-il ?

— Il sort encor...ail.

Quelle différence entre un ivrogne et un Anglais ?

— Le premier se pique le nez.

— Le second speak English.